

Val de San Vicente colabora en el Desafío Cantabria

sábado, 20 de octubre de 2012

El Ayuntamiento de Val de San Vicente colabora con la organización de la prueba deportiva DESAFÍO CANTABRIA, que es un proyecto deportivo patrocinado por el Ayuntamiento de San Vicente de la Barquera.

La prueba se disputa en la modalidad de Ultra Trail, cuyo nombre será "Desde el mar a la montaña", ya que partirá desde la Playa de Merlán, en San Vicente de la Barquera, para terminar en Espinama, después de haber atravesado en su recorrido, las localidades de Val de San Vicente, Serdio y Portillo.

La competición se llevará a cabo este fin de semana, los días 19 y 20 de Octubre. En la organización colaboran además los diferentes Ayuntamientos de la zona como son los de Herreras, Lamasán, Peñarrubia, Castro Cillorigo, Potes, Camaleño.